

## 野菜づくり《環境園芸だより 11・12月号》

### “大満足” 豊作の秋冬野菜



・今日は収穫が山盛りで楽しかったです。チンゲンサイもコマツナも、とても大きくなっていてびっくりです。

・レタス、コマツナ、チンゲンサイが立派に育っていて驚いた。ブロッコリーの収穫時期を新たに知って、これから参考にしたい。加えて、ブロッコリーの切り口のカットを斜めにすることも忘れずに実行したい。

・あんなに虫がいたハクサイやキャベツがとても大きく育ってビックリです。収穫後の畑には堆肥を撒いて、皆でワイワイと楽しく感謝の気持ちで均しました。

・みんなで協力して作業できてよかったです。今回もたくさんのお土産があり、本当にうれしい。1年では学びきれなかったことがあり、残念。

・ほぼ収穫の1日でした。野菜づくりでは最高に楽しい時です。



・ブロッコリーを収穫する際には、茎を斜めに切ると良いことと間引きの仕方を学びました。たくさんの収穫があり、うれしい悲鳴でした。

・収穫三昧の日、夕食に並びました。採れたて野菜。この頃、プランターではなく、地植えがしたいと思う(笑)。でも、もっと修行をしないと！！！1年間受講できたことはハッピー。最高、最幸な年！！！

・収穫、収穫、収穫。大きく成長した野菜に驚きと喜びの連続でした。感謝、感謝です。家の冷蔵庫が、野菜でいっぱいになりました。

・今日たくさんの野菜が収穫できて楽しかったです。来年は、この講座がないのが残念です。

・1年をとおしていろいろな知識を習得でき、また、収穫物をたくさんいただいて、うれしかったです。

